

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

Perecen 3 de una familia intoxicados

YENNYFER MENA

Dos mujeres y un hombre, así como su animal de compañía, perdieron la vida al interior de su departamento

A dos días de iniciar el 2025, tres integrantes de una familia murieron intoxicados al interior de su domicilio en la colonia Romero Rubio. Un perro también murió dentro del departamento.

Los hechos se registraron en la calle de Corea, esquina con Cantón, alcaldía Venustiano Carranza. Autoridades investigan cómo sucedieron los hechos.

Vecinos alertaron de un olor a gas que salía de algunos departamentos por lo que elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron a verificar que ninguno de los vecinos corriera peligro, por lo que alertaron a las autoridades para su arribo.

Hasta el lugar llegaron paramédicos para revisar a César y Alma "N" de 51 años de edad y a Sofía "N" de 18 años, pero al querer brindarles la atención médica sólo determinaron que ya no contaba con signos vitales.

La familia de los fallecidos se veían tranquilos en el rostro y solamente se daban un abrazo ante lo sucedido, observaban a los camarógrafos con rostro de desagrado, debido a que no querían

que tomarán los cuerpos de sus familiares

Poco a poco seguían llegando los allegados a los occisos y dos mujeres solo lloraban e indicaban a su familiar como había sido el hallazgo.

Mientras elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México sector Moctezuma resguardaron el lugar el cual no fue acordonado.

Posteriormente llegaron elementos de Protección Civil de la alcaldía y elementos de Policía de Investigación, para realizar las indagatorias y la investigación correspondiente.

Después una unidad de PDI colocó una unidad en medio de la calle para que no pasaran los vehículos y así las autoridades pudieran trabajar adecuadamente.

Vecinos indicaron que olía muy poco a gas, pero no detectaron de que departamento era, tampoco escucharon nada; "posiblemente fue una pequeña fuga que había dentro del departamento y no detectaron, se acostaron a dormir y lamentablemente ya no despertaron"

Primero sacaron dos cuerpos y después otro, además de que los restos del perro fueron ingresados a una bolsa roja para realizar las pruebas necesarias y definir las causas de la muerte



JOSÉ MELTON



Los hechos se registraron en la calle de Corea, esquina con Cantón, Autoridades investigan cómo sucedieron los hechos



FALLECEN TRES POR INTOXICACIÓN

ANDREA AHEDIO

Una pareja, su hija y su mascota murieron por intoxicación de gas LP en un departamento de la Unidad Habitacional Corea 52, en la Colonia Romero Rubio, Alcaldía Venustiano Carranza.

Los primeros reportes indican que los vecinos llamaron a los números de emergencias la mañana de ayer, pero los habitantes no respondían a sus llamados. Fue así que ingresaron al departamento y los encontraron inconscientes.

Paramédicos revisaron a los víctimas: César León, de 51 años; Alma Rosa, de 51, y Sofía de 18, y determinaron que fallecieron.

[@ReformaJusticia](#) seguridad@reforma.com

SEGURIDAD

VIERNES 3 / ENL. / 2025 / Tel. 555-626-7176 / Editor: Raúl Narváez

Familia murió por intoxicación de gas

Tres integrantes de una familia y un perro murieron presuntamente por intoxicación de gas, al interior de su departamento ubicado en la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza.

Reportes policiacos refieren que las víctimas eran un hombre de aproximadamente 51 años de edad, y dos mujeres: una de 50 años y otra de alrededor 18 años.

Bomberos acudieron al domicilio que está en la calle Corea, donde localizaron a las tres personas.

Paramédicos determinaron que ya no presentaban signos vitales y peritos de la Fiscalía capitalina los trasladaron al anfiteatro para determinar la causa de muerte mediante la necropsia.

— Iván Mejía



Foto: Alejandro Aguilar



Mueren tres vecinos y perro por intoxicación, en la VC

YENNYFER MENA/LA PRENSA

Tres integrantes de una familia y un perro murieron intoxicados al interior de su departamento ubicado en la calle de Corea, esquina con Cantón de la colonia Romero Rubio en la alcaldía Venustiano Carranza.

Autoridades investigan las causas de los hechos.

Hasta el lugar llegaron paramédicos para revisar a César y Alma "N" de 51 años de edad y a Sofía "N" de 18 años, pero al querer brindarles la atención médica sólo determinaron que ya no contaba con signos vitales.

La familia de los occisos se veían tranquilos y solamente se daban un abrazo ante lo sucedido, observaban a los camarógrafos con rostro de desagrado.

Poco a poco seguía llegando la familia, dos mujeres solo lloraban e indicaban a su familiar como había sido el hallazgo.

Mientras elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México sector Moctezuma resguardaron el lugar el cual no fue acordonado.

JOSÉ MELTON / LA PRENSA



Las autoridades ya investigan.





EN LA ROMERO RUBIO

SUEÑO ETERNO

MUEREN UNA PAREJA, SU HIJA Y SU PERRITO POR INTOXICACIÓN

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una pareja, su hija y su mascota murieron por intoxicación de gas LP en un departamento de la Unidad Habitacional Corea número 52, en la Colonia Romero Rubio, Alcaldía Venustiano Carranza.

De acuerdo con los primeros reportes de los servicios de emergencia, los vecinos llamaron a los números de auxilio la mañana de este jueves, pues los habitantes de ese departamento no respondían.

Fue así que elementos de rescate ingresaron a la vivienda y los encontraron a los tres integrantes de la familia y a un perro inconscientes.

Paramédicos revisaron a los víctimas: César León, de 51 años de edad; Alma Rosa, de 51, y Sofía, de 18, pero determinaron que fallecieron por etiología a determinar.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron alrededor de las 18:00 horas al departamento, pero solicitaron el apoyo de elementos del Cuerpo de Bomberos para sacar los cadáveres del inmueble, para que fueran trasladados al anfiteatro y determinar las causas exactas del deceso.

Todas las personas fallecidas fueron identificadas por sus familiares, quienes se entrevistaron con policías.

La familia sin vida fue llevada a la morgue.

Los cuerpos estaban en un departamento.

Bomberos sacaron los cadáveres de la vivienda.



UN PERRO TAMBIÉN MURIÓ

Fuga de gas mata a tres miembros de una familia

Tras un reporte vecinal, las víctimas fueron halladas inconscientes en un depa

TANIA AGUILAR

Tres personas fallecieron por presunta intoxicación, al interior de un departamento ubicado en la colonia Romero Rubio, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Cerca de las cuatro de la tarde, el equipo de Bomberos de la CDMX recibió una alerta para atender una fuga de gas ubicada en un inmueble de la calle Corea, cerca del Metro Oceanía, de la Línea 5.

Al llegar, se percataron de que tres personas se encontraban inconscientes, por lo que solicitaron la ayuda de paramédicos.

Desafortunadamente, aunque al lugar llegaron los técnicos en urgencias médicas, las personas ya no contaban con signos vitales.

Las víctimas fueron un hombre y una mujer de 51 años, así como una mujer de 18 años. En el sitio también se halló a un perrito sin vida.

Al parecer una fuga de gas en la estufa de la familia, habría sido la causa de las muertes.

Al sitio también acudieron autoridades de Protección Civil para evaluar y descartar riesgos. Afortunadamente, la fuga de gas fue controlada y el resto de los inquilinos no fueron desalojados.

Mientras que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) realizaron las indagatorias correspondientes e ingresaron para retirar los cadáveres, colonos miraban consternados la situación.



EL DATO

CHECARÁN

Policías de investigación se presentaron en el lugar y solicitaron a los vecinos los videos de las cámaras de vigilancia aledañas al departamento de las víctimas, para esclarecer lo ocurrido.

FALLECEN UNA FAMILIA Y SU MASCOTA

RESPIRAN LA MUERTE

Padre, madre e hija inhalaron fuertes cantidades de gas; se investiga accidente o pacto suicida **31**



TERRIBLE TRAGEDIA

MUEREN JUNTO A SU MASCOTA

Respiran la muerte integrantes de familia

DOS MUJERES Y UN HOMBRE SE INTOXICARON CON GAS DENTRO DE SU DEPARTAMENTO

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN



CIUDAD DE MÉXICO.-Una Muerte lenta y silenciosa encontraron tres miembros de una familia y su mascota, al inhalar fuertes cantidades de gas en el interior de su vivienda ubicada en la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza.

La terrible tragedia quedó al descubierto la tarde de ayer en el número 52 de la calle Corea, donde los vecinos percibieron un fuerte olor a gas y enseguida dieron parte a los servicios de emergencia.

Al lugar se presentaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y Protección Civil, quienes tuvieron que forzar las chapas del inmueble para entrar y combatir el siniestro.

Desafortunadamente, los vulcanos se encontraron con un cuadro aterrador, pues tirados sobre el piso fueron hallados inconscientes tres adultos y un perrito, por lo que procedieron a brindarles los primeros auxilios, pero ninguno logró sobrevivir.

Las víctimas fueron identificadas como César León González, de 51 años de edad; Alma Rosa Reyes Lucero, de la misma edad y su hija Sofía León Reyes, de 18 años, quienes fallecieron intoxicados.

CAUSA



Aún no se determinan las causas de la tragedia, pero todo apunta a que se debió a una fuga de gas natural, ya que las perillas del gas estaban abiertas.





La policía investiga si se trató de un accidente o un pacto suicida



Misteriosa muerte de un hombre en Xochimilco

GUILLERMO GUEVARA

Un hombre fue hallado sin vida sobre las gradas de una cancha de fútbol del deportivo Xochimilco, ubicado en las calle Francisco Goitia y División del Norte en la colonia Santiago Tepalcatlan, alcaldía Xochimilco.

Según reportes policíacos el fallecido fue encontrado por los trabajadores del deportivo quienes dieron aviso a policías de la SSC (Secretaría de Seguridad Ciudadana) sobre un hombre que estaba inconsciente dentro del centro deportivo.

Los oficiales se dirigieron al lugar y efectivamente encontraron a un sujeto inconsciente acostado boca abajo, sobre una de las gradas, vestía camisa blanca, chamarra, pantalón y botas de color y al notar que no reaccionaba solicitaron apoyo médico.

Al lugar acudió la unidad 162 del ERUM (Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas) y al examinar al hombre determinaron que ya no había nada que hacer por él pues ya no contaba con signos vitales.

Minutos más tardes peritos de la FGJ (Fiscalía General de Justicia) se dieron cita en el deportivo para realizar las diligencias correspondientes y recabar evidencias, al concluir su labor levantaron el cadáver trasladándolo al anfiteatro forense donde le realizarán la necropsia que los lleve a determinar las causas del desceso.



El cadáver amaneció en las escalinatas de una de las canchas del deportivo





LO HALLAN 'FRÍO' EN DEPORTIVO

La mañana de ayer, vecinos de la colonia Santiago Tepalcatlalpan, en la alcaldía Xochimilco, hallaron el cuerpo sin vida de un hombre dentro de un deportivo, localizado en el cruce de las calles Francisco Goitia y División del Norte. Paramédicos que acudieron al sitio confirmaron la muerte del hombre, sin embargo, no detallaron la causa de su muerte.

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Muere hombre en condición vulnerable

El cuerpo del fallecido quedó sobre una colchoneta y unas cuantas cobijas sobre Avenida Circunvalación, colonia Morelos

GUILLERMO GUEVARA

Un hombre en situación de calle murió en Avenida Circunvalación, entre Costa Rica y Eje 1 Norte, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, donde transeúntes se percataron de la situación y pidieron la intervención de la policía capitalina.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana llegaron al lugar, tomaron conocimiento de los hechos y pidieron la intervención de peritos de la Fiscalía General de Justicia y del agente del Ministerio Público para que tomaran evidencias en el lugar del fallecimiento.

El cuerpo del occiso quedó sobre una especie de colchoneta, donde al parecer pernoctaba, cubriéndose del frío con unas cuantas cobijas. Estaba en posición fetal y a simple vista, no se le hallaron signos de tortura.

Al filo de las 4:30 de la madrugada una vecina de la colonia Morelos se percató que un hombre se encontraba inconsciente sobre la banqueta dando aviso a las autoridades.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se trasladaron al lugar donde encontraron a un sujeto recostado sobre un colchón de hule espuma, tapado con algunas cobijas y sin reaccionar por lo que solicitaron una ambulancia.

Técnicos en urgencias Médicas llegaron y efectivamente encontraron a un sujeto de entre 55 y 60 años de edad sin signos vitales.

Al filo de las diez de la mañana llegó al lugar una unidad móvil de servicios policiales, para dar comienzo con las diligencias correspondientes y llevar el cadáver al servicio Forense.



Técnicos en Urgencias Médicas llegaron y efectivamente encontraron a un sujeto de entre 55 y 60 años de edad sin signos vitales



El hombre quedó recostado sobre la banqueta en Avenida Circunvalación





Envuelto en sábanas y cobijas quedó el cuerpo del hombre conocido como "El Güero", en la Calle Vidal Alcocer.

Cobra el frío una vida, en la Colonia Morelos

REFORMA / STAFF

Un hombre en situación vulnerable falleció la madrugada de ayer en calles de la Colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc, al parecer a consecuencia del frío.

El hombre en situación de calle se llamaba Braulio, entre los habitantes de la zona lo conocían como "El Güero" y falleció alrededor de las 4:00 horas, en la banqueta de la Calle Vidal Alcocer en contraesquina al cruce de Calle República de Costa Rica.

Fueron habitantes de un predio contiguo quienes notaron la ausencia de signos vitales en Braulio, por lo que dieron aviso a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Enredado entre sábanas y cobijas quedó el cuerpo de "El Güero" sobre la banqueta, justo encima de una esponja que usaba como cama y varias almohadas, con las que

intentaba protegerse del frío.

Fue hasta las 10:0 horas que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron a calles de la Colonia Morelos, donde recabaron indicios y retiraron el cuerpo de Braulio, quien ya presentaba rigidez cadavérica.

Mientras los agentes de la Fiscalía realizaban las labores correspondientes, una mujer en situación de calle que pasaba por la zona se detuvo a observar el levantamiento del cuerpo, hizo la señal de la cruz sobre su rostro y continuó su camino.

Aunque hasta el momento se desconocen las causas de muerte de Braulio, quien usaba una sudadera con gorro, un pants gris y tenis blancos al momento de su muerte, se presume que su fallecimiento habría sido provocado por las bajas temperaturas de la temporada.

Las autoridades ya investigan.



■ Envuelto en sábanas y cobijas quedó el cuerpo de El Güero.

LO ENCUENTRAN TIESO Y FRIÓ

METRO / STAFF

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre en situación vulnerable falleció la madrugada de ayer en calles de la Colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc, al parecer a consecuencia del frío.

El hombre en situación de calle se llamaba Braulio, entre los habitantes de la zona lo conocían co-

mo El Güero y falleció alrededor de las 4:00 horas, en la banqueta de la Calle Vidal Alcocer en contraesquina al cruce de Calle República de Costa Rica.

Fueron habitantes de un predio contiguo quienes notaron la ausencia de signos vitales en Braulio, por lo que dieron aviso a policías de la SSC. Enredado entre sábanas y cobijas quedó el cuerpo de El Güero

sobre la banqueta, justo encima de una esponja que usaba como cama y varias almohadas, con las que intentaba protegerse del frío.

Fue hasta las 10:0 horas que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron a calles de la Colonia Morelos, donde recabaron indicios y retiraron el cuerpo de Braulio, quien ya presentaba rigidez cadavérica.

AGONIZÓ DURANTE LA MADRUGADA

A lo 'macho', enfrentó el frío, pero perdió

'El Güero', quien vivía en la calle, murió mientras dormía en una banqueta de la Cuauhtémoc

YARA SILVA

Antes del amanecer, 'El Güero' ya agonizaba. Él era un hombre que dormía en calles de la alcaldía Cuauhtémoc en donde finalmente murió.

Ayer, comerciantes de la colonia Morelos vieron enfermo al hombre. Eran casi las 5:00 de la mañana cuando los vendedores de la calle Vidal Alcocer se dieron cuenta de que 'El Güero' ya no se levantaba cuando le hablaban.

Así pasó la mañana hasta que los vendedores llamaron a los paramédicos para que acudieran al lugar a atender al indigente.

Minutos más tarde, a su llegada los rescatistas indicaron que el hombre ya había muerto.

La víctima de unos 55 años era conocido por los comerciantes como 'El Güero', un hombre que dejó a su familia para vivir en las calles de la colonia.



El hombre, del que se desconoce su nombre real, solía rondar por la zona y dormir junto a otros indigentes con los que también se alcoholizaba.

DUDAS. Aún se desconoce si la víctima murió por algún padecimiento o por las bajas temperaturas de ayer por la mañana.

Durante el tiempo que el cuerpo del hombre permaneció en el sitio, no llegó ninguna persona que se identificara como familiares de la víctima. Por eso el cadáver fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial.



PERECE INDIGENTE DE FRÍO EN TEPITO

● Desafortunado hallazgo se registró en Avenida Circunvalación, entre Costa Rica y Eje 1 Norte, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, luego de que unos civiles notaron que un hombre en situación de calle estaba sin moverse en su colchoneta y sus cobijas. Luego reportaron el descubrimiento y llegaron peritos de la FGJCDMX para realizar el levantamiento del cuerpo.



Le destrozan a cabeza a rocazos

HORRIBLE MUERTE DE HOMBRE

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Fiscalía General de Justicia capitalina investigan el asesinato de un hombre dentro de un campamento improvisado, ubicado en el camellón que divide la circulación de Periférico Río de los Remedios, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El cuerpo de la víctima fue encontrado inconsciente por uno de sus amigos, el cual solicitó apoyo de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes arribaron

al lugar y solicitaron apoyo de los servicios de emergencia.

Sin embargo, cuando paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron al inmueble y revisaron al sujeto, determinaron que ya había muerto, pues tenía la cabeza destrozada a golpes.

El masculino que descubrió el cadáver, cerca del lavadero y uno de los dormitorios, dijo a la policía que ambos se dedicaban a recolectar pet y cartón, pero no vio ni escuchó nada anormal.

La zona fue asegurada por los uniformados, mientras personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio.



Nadie sabe lo que pasó

ROCA



Según los primeros reportes de la policía, el hoy occiso fue golpeado con una roca.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC